

## ESTADO Y SOCIEDAD

JUSTICIA, ESSALUD, LA POSITIVA Y OTRAS ENTIDADES HICIERON POSIBLE ESTE IMPORTANTE APORTE

### **Bomberos del país tienen desde hoy seguro de vida**

Autoridades recordaron que esta labor es una de las más riesgosas

Beneficios alcanzan a hombres de rojo entre los 15 y 70 años

Por primera vez en sus 145 años de labor humanitaria, el Cuerpo General de Bomberos Voluntarios del Perú (CGBVP) cuenta a partir de hoy con un seguro de vida e invalidez, que protegerá a cada uno de los 8 mil 331 especialistas que a diario arriesgan sus vidas en incendios, rescates, derrame de materiales peligrosos, atenciones médicas, y otros desastres a escala nacional. "Se trata de un anhelo hecho realidad. Hoy se ha completado la alianza de la solidaridad, de la buena voluntad", sostuvo emocionado Carlos Córdova, comandante general del Cuerpo General de Bomberos Voluntarios del Perú, tras la firma del convenio que permitirá asegurar la vida de los hombres de rojo. Comentó que la actividad de los bomberos es una de las más riesgosas del mundo y que, sin embargo, en nuestro país el índice de muerte durante labores resulta mínimo debido a la alta preparación de sus miembros. La póliza de seguros otorgada por Essalud y respaldada por la Positiva Seguros y Reaseguros indemnizará a los bomberos de entre 15 y 70 años o sus beneficiarios por peligros derivados de accidentes, cubriendo muerte accidental e invalidez permanente total o parcial, de modo tal que cuenten con la cobertura de este seguro durante el ejercicio de sus actividades.

El presidente ejecutivo de Essalud, José Luis Chirinos, comentó que se trata de un hecho muy importante dentro de la seguridad social y que sin duda constituye un reconocimiento a la labor desinteresada que ofrecen los bomberos cada día. "Esta es una demostración de que las instituciones privadas y públicas pueden también lograr objetivos en bien de la comunidad", agregó. La prima del seguro, que asciende a 3 mil nuevos soles mensuales, será pagada por la empresa fiduciaria, dentro del contexto de la labor de ayuda social, gracias a la intermediación de la Firemen and Health Hope, ONG creada por bomberos al servicio de los bomberos.